



ROLAND HEYDER, der in Singen gebürtige und in Volkertshausen nun praktizierende Maler, ist mit vier Arbeiten wieder bei der Baseler »Art« vertreten, die vom 14. bis 20. Juni stattfindet. Roland Heyder, der seinen Hauptwohnsitz seit einigen Jahren in Konstanz hat, hat in Volkertshausen im Oktober letzten Jahres eine Atelierwohnung anmieten können, die seinen Bedarf an Tageslicht erfüllt. Der 32jährige Maler kombiniert weiterhin Menschen und Landschaften, wie unsere Reproduktion unterstreicht. »Künstlicher Schnee« heißt das Bild. Und damit ist klar, daß er auf das »Schneewunder« von 1987 anspielt, als Wasserdämpfe der Singener Industrie als Schnee wieder auf die Erde zurückkamen.

li

Kulturnotizen

Singen

Roland Heyder, in Singen geborener und in Volkertshausen arbeitender Künstler, ist auf der Kunstmesse „Art“ in Basel von 15. bis 20. Juni mit sechs Arbeiten in zwei Galerien vertreten. Heyder konnte mit seinen surrealistisch-fotorealistischen Arbeiten schon etliche internationale Erfolge verbuchen. Seine Bilder waren schon mehrfach bei Ausstellungen in der Singener Alten Sparkasse zu sehen.